

10 Gründe für die DMV



1. Eigene DJB-App – kein Produkt von der Stange

Die DMV ist eine maßgeschneiderte Lösung des DJB – individuell entwickelt für die Bedürfnisse unseres Sports, unserer Vereine und Mitglieder. Nur so können auch Besonderheiten der Landesverbände oder erwünschte Schnittstellen technisch angemessen berücksichtigt werden.

2. Entwickelt von Judoka für Judoka

In engem Austausch mit den Entwicklern, darunter ehemalige Mitglieder der Nationalmannschaft, entsteht eine gemeinsam entwickelte und eng abgestimmte Lösung, das „DJB Portal“.

3. Sicherheit geht vor – Daten auf deutschen Servern

Die App ist DSGVO-konform, läuft auf deutschen Servern und schützt sensible Daten. Zettelwirtschaft bei Veranstaltungen gehört der Vergangenheit an.

4. Zukunftssicher für eine digitale Generation

Die digital affine Jugend erwartet smarte Lösungen. Der digitale JudoPass macht den Sport für junge Menschen moderner und attraktiver.

5. Baukastensystem – jederzeit erweiterbar

Durch den modularen Aufbau bleibt das System flexibel und kann kontinuierlich an neue Anforderungen angepasst werden.

6. Alle Lizenzen zentral verfügbar

Prüferlizenz, Wettkampflizenz, Ehrenkodex, Führungszeugnis, Trainer A und B sind schon implementiert, weitere Lizenzen wie Trainer C oder Kampfrichterlizenz sollen folgen.

7. Wallet-Funktion

Dank der Wallet-Funktion kann ein Trainer alle JudoPässe zentral verwalten und bei Bedarf z.B. an der Waage vorzeigen. Nie wieder den Pass vergessen!

8. Abzeichen-Funktion

Jeder Verein oder Landesverband kann eigene Abzeichen anlegen, und so bspw. für ehrenamtliches Engagement oder Trainingsbeteiligung motivieren.

9. Volle Transparenz und Kontrolle

Alle Daten sind jederzeit abrufbar und aktuell.

10. Schneller Check-in per QR-Code

Kein Papier, kein Stau am Einlass: Turniere und Lehrgänge können per Scan effizient und sicher organisiert werden.

Bei allen Problemen der Einführung und Einarbeitung in eine neue Software sowie generell bei Veränderungen, so bietet die DMV doch unzählige Möglichkeiten für einzelne Judoka, die Vereine, die Landesverbände und den DJB. Gegenüber anderen Sportarten sind wir Vorreiter.